
VERBALE N. 7 CONSIGLIO D’ISTITUTO IC Bra2

Il giorno 22 settembre 2022, alle ore 18:15, su convocazione del 16 settembre 2022, protocollo
numero 0010196, si riunisce on line il Consiglio d’Istituto dell’IC Bra2.

Sono presenti:

Il DIRIGENTE SCOLASTICO Dott.ssa Patrizia Donato La Vitola

I GENITORI: Badellino Lucia, Garnero Chiara, Panero Annalisa, Piumatti Candida, Quaranta
Alessia, Rinaldi Elisabetta, Sanino Monica, Signorelli Ilaria,  Zillio Eleonora.

I DOCENTI: Cavallo Dario, Messana Vincenzo, Nervo Maria Grazia, Panzella Biagio, Romiti Daria.

PERSONALE ATA: Di Benedetto Adriana, Flores Maria.

ASSENTI: Gabutti Carla.

Per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente

2. Assunzione bilancio PON infanzia

3. Programmazione rete scolastica a.s.2023/2024. Plessi sottodimensionati/ richiesta di deroga del
plesso di scuola primaria Riva

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente

La Sig.ra Rinaldi segnala che nel verbale punto 8 viene riportato "l'insegnante Ciravegna" che invece
è un genitore.

Il verbale viene approvato all’unanimità dopo la correzione. DELIBERA N. 35

2. Assunzione bilancio PON infanzia

La Dirigente comunica l’erogazione del finanziamento relativi ai Fondi Strutturali Europei –
Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento”
2014-2020 - Asse II - Infrastrutture per l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) –
REACT EU. Asse V – Priorità d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti
della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una
ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa
verde, digitale e resiliente dell’economia - Avviso pubblico prot.n. 38007 del 27 maggio 2022
“Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”. 13.1.5 – “Ambienti didattici innovativi per
le scuole dell’infanzia”.

SENTITA la relazione del DS

Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA N. 36

3. Programmazione rete scolastica a.s.2023/2024. Plessi sottodimensionati/ richiesta di
deroga del plesso di scuola primaria Riva



VISTA la relazione presentata dal DS;

SENTITE le motivazioni a favore della richiesta di deroga del DS;

SENTITE le motivazioni a favore della richiesta di deroga dell'insegnante Nervo Maria Grazia, in
servizio presso il plesso di Riva;

SENTITI i pareri dei Consiglieri;

Il Consiglio d’Istituto  delibera a favore della deroga, all’unanimità. DELIBERA N. 37

Comunicazioni

La dott.ssa Rinaldi richiede la possibilità di condividere verbale dell’incontro tenutosi in
comune relativo all’aumento delle tariffe della mensa scolastica.
Il DS precisa che la condivisione del verbale della riunione è di pertinenza del Comune.
L'insegnante Piumatti chiede chiarimenti in merito alle norme durante la distribuzione dei
pasti nella mensa scolastica.
Il DS conferma che per la distribuzione di alimenti all’interno delle mense è necessario il
possesso di apposito certificato, sulla base della distribuzione delle mansioni gli insegnanti
che volessero partecipare alla formazione per ottenere apposita certificazione potranno
comunicarlo in segreteria.
La signora Garnero chiede se quest'anno verranno distribuiti i calendari della mensa.
Il prof . Panzella ricorda che già da diversi anni non avviene la distribuzione e che i menù
giornalieri sono consultabili sul sito del comune.
Il DS informa che sarà messo a disposizione dei genitori degli alunni della scuola
dell'infanzia  Rodari, il parcheggio (ex pronto soccorso) antistante negli orari di ingresso e
uscita dei bambini così da decongestionare la viabilità pubblica.
Alle ore 18:50, terminato l’esame dei punti all’o.d.g., il DS, in accordo con il Presidente,
dichiara sciolta la seduta.

Il segretario del Consiglio di Istituto

Prof.ssa Daria ROMITI

Il Presidente del Consiglio d’Istituto

Elisabetta RINALDI

Firme Consiglio di Istituto




